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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

viticulteurs
Question écrite n° 90280

Texte de la question

M. Fernand Siré appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les inquiétudes des
viticulteurs. En effet, ceux-ci s'inquiètent de la baisse de la consommation de vin qui conduirait dans quelques
années à une réduction inéluctable du vignoble français. Outre la perte d'emplois que cela occasionnerait, c'est
l'ensemble de notre héritage culturel, gastronomique, paysager et touristique qui en pâtirait. Sans vouloir
amenuiser les dangers que représente une trop grande consommation d'alcool pour la santé, les viticulteurs
souhaiteraient qu'on sensibilise les consommateurs à une consommation modérée et responsable de vin, à
l'exemple du Québec qui avec son programme Educ'vin et ses nombreuses études sociologiques sur le sujet,
prouve qu'une consommation modérée et un apprentissage de la connaissance du vin permettent de réduire
l'alcoolisation des jeunes. Aussi, il aimerait connaître sa position en la matière.
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